

Abierta línea de comunicación telefónica entre presidentes de ambas Coreas



Seúl, 20 abr (RHC) La República Popular Democrática de Corea (RPDC) y Corea del Sur abrieron hoy la línea telefónica que usarán sus primeros mandatarios previo a su cumbre y como parte del proceso de acercamiento y distensión emprendido en la península.

El Gobierno de Seúl dijo que el canal enlaza la oficina del presidente surcoreano, Moon Jae-in, y la de la comisión de Asuntos Estatales del Norte, encabezada por el líder de la nación vecina, Kim Jong-un, precisa Prensa Latina.

La línea es la primera establecida solo para los gobernantes de la península y, según funcionarios, se trata de un paso más a favor de estrechar su comunicación y la normalización de los vínculos intercoreanos.

Kim y Moon deben reunirse el próximo día 27 en la Casa de la Paz, ubicada en la aldea fronteriza de Panmunjom, donde se han desarrollado los contactos desde comienzos de este año.

Se tratará del tercer encuentro entre dignatarios de las dos Coreas, pues anteriormente se efectuaron en 2000 y 2007 en Pyongyang. La agenda incluye, principalmente, los temas de la desnuclearización, el establecimiento de la paz permanente en la península y la mejora de los lazos intercoreanos.

La RPDC en enero abrió la brecha en enero último a una sucesión de conversaciones con Seúl donde consensuaron viajes recíprocos de altos funcionarios, la presencia de sus deportistas en las recientes Olimpiadas y Paralimpiadas de Invierno PyeongChang 2018 y las actuaciones artísticas en ambos territorios.

En medio de ese proceso de acercamiento, Kim realizó su primera salida al exterior con un viaje a fines de marzo a China, su canciller Ri Yong Ho estuvo luego en Beijing y tiene previsto dialogar en mayo o junio próximo con el presidente estadounidense, Donald Trump;.

Todas esas acciones gozan de amplio respaldo mundial y generan muchas esperanzas de que esta parte del mundo se vea como referente en el empleo de la diplomacia frente a la confrontación.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160349-abierta-linea-de-comunicacion-telefonica-entre-presidentes-de-ambas-coreas>



Radio Habana Cuba